
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ５月２２日 

午前・午後 ９時２５分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 ５年 ５月 ２２日 

 
高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員  黒岩 清道     

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

1.アピアランスケア

助成について 

アピアランスケアとは、がん治療により、外見の変化や苦痛を軽減するケア

です。 がんは、２人に１人がかかってしまう時代とも言われますが、早期

発見、早期治療で治る時代でもあります。しかし、治療中の外見の変化など

で、悩む人も多いと聞きます。 人生 100 年時代と言われる中で、高山村と

しての対応をお聞きします。 

 

質問要旨と質問 

①今まで、アピアランスケアの相談は、あったのか。 

プライバシーに対応した窓口対応になっているか。 

 

②須坂市では、4 月から助成事業をはじめました。県でも対応していると思

いますが、高山村での助成事業は、いつから始めるのか 

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

2.一般県道 宮村湯

田中停車場線につい

て 

県道３４２号線、小池峠は、高山村と中野市、山ノ内町を結ぶ歴史ある道路

であり、豊野南志賀公園線と国道 292 号の主要地方道を連絡する重要な幹線

道路です。観光・交流及び迂回路として重要な道路です。 しかし、小池峠

付近は交通不能になっており、昭和 41 年から宮村湯田中停車場線改良期成同

盟会が発足して提言活動をしています。 

 

質問要旨と質問 

①宮村湯田中停車場線の現状と開通はいつになるのか。 

 

②山ノ内町寒沢地区では、近日建設事務所に、陳情に行くとの情報を聞きま

した。 高山村として、開通に向けて、どう考えているのか。 

 

 

 

 


